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□会　長　　波多野　光裕
□副会長　　長野　鉄司
□幹　事　　松野　秀計
会報委員長　西垣　康紀

□題　字　　波多野　光裕
□例　会　　毎週水曜
□会　場　　岐阜都ホテル

 ６月　　ロータリー親睦活動月間

第 1451 例会  6/27( 水 )
会長･執行部退任挨拶 

  
担当：会長・幹事

会長挨拶　【波多野　光裕　会長】

　本日は、フィナーレ例会です。親睦委員会の３大

イベントが、１０月頃に行われる氷見ＲＣとの合同

観月例会と１２月のクリスマス家族会、そしてこの

フィナーレ例会です。かつては観桜例会というのも

あり、親睦の４大イベントでした。この観桜例会で

は、淡墨桜や荘川桜、谷汲山華厳寺の桜を見に行っ

たり、足を伸ばして、吉野の桜や京都・滋賀・小浜

まで桜を見に行く例会という豪勢な時代もありまし

た。このフィナーレ例会も１９８８年には、夫人同

伴観劇例会として、御園座に行ったということです。

古き良き時代もあったみたいです。

　ご婦人だけの会で、婦人の会が設立されたのが、

今から２６年程前ということです。それ以来、毎年

幹事役の方はご苦労され、いろいろな企画をたてて

みえます。今年は参加者が少なかったと聞いていま

すが、中ＲＣでは、この婦人の会で韓国へ行ったと

も聞いています。豪勢な話を耳に残して、本日は目

一杯楽しんでいって下さい。

会長挨拶 続き（懇親会）
　先ほどは、豪勢な話でしたが、一変して今年の話

をします。岐阜北ＲＣの名前で毎年、結婚記念日に

花が我が家に届いていたのですが、昨年までは、何

でＲＣの名前で贈ってくるのかな、私の名前で贈っ

てくれたら、その日を忘れていても、妻からはあり

がとうと言われるのに、と思っていました。ところ

が今年から我が家だけでなく、皆さん方の家にも花

は届かなかったと思います。このことを妻に言うの

を忘れていたら、結婚記念日の日に「花がこなかっ

たよ。」と言われ、「今年から贈ってこなくなったよ。」

と返事をしたら「ずっと待っていたのに、何で言っ

てくれなかったの。」と怒られました。ということで、

またいつの日か、ＲＣから結婚記念日の花が贈られ

ることを期待しています。もちろん、私はこの花が

贈られてこなくても、この日を忘れることはありま

せん。

出席報告（敬称略）
会員数：31 名
出席数：23/31
出席率：74.19%
欠席者：8名（出席免除 6 名　93.55%）
来訪者：米山奨学生    陳  劭毓

第 1450 例会  6/20 (水 )
定時総会（次年度予算承認）
１００万＄
  
担当：会長・次期会計

第 1449 例会  6/9 (土 )
フィナーレ例会
 
   
担当： 親睦交流委員会

ニコニコＢＯＸ（敬称略）
安藤武司・岡田  忍・岡田一二三・苅谷二郎･

久世  亘・国井省二・白木昭三・竹村博之・

谷田育子・辻   博・長野鉄司・波多野光裕・

原尾  勝・前田吉彦・山口八郎
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　　　次回例会のご案内

第１４５１例会  ６/２７(水 )
会長･執行部退任挨拶 　

担当：会長・幹事

会報・広報　６月担当　小島 正三
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